

## Suben nota crediticia de QR

**A** seis meses de finanzas en orden y un responsable manejo de los recursos públicos, la calificadora HR Ratings otorgó 10 como calificación crediticia “BBB” al gobierno del estado de Quintana Roo que encabeza Carlos Joaquín; luego de que desde el 2012 y durante la gestión de Roberto Borge las calificaciones crediticias estuvieron hundidas.

Este reporte de la calificadora muestra

que el manejo de las finanzas del estado ha mejorado, incluida la reestructuración de deuda y el pago de pasivos o deuda a largo plazo.

La calificadora refiere una buena administración en la parte económica desde el último trimestre del 2016 y el primero del 2017, así como buenas expectativas económicas en el corto y mediano plazo, lo que se traduce en solidez para las inversiones.